



‘La lucha de los trabajadores judiciales no ha terminado’: vocera

Patricia Aguayo afirma que los líderes sindicales jamás los han defendido; personal del Poder Judicial dice que no está listo para levantar el paro.



Trabajadores judiciales negaron este jueves estar listos para levantar el paro contra la reforma judicial, que se prolongó por casi un mes, pese a que el miércoles el Consejo de la Judicatura Federal (CJF) anunció que retomaría sus labores.

“La lucha que ejercemos hoy es porque esos líderes sindicales jamás nos han defendido y no nos representan, por eso estamos todos aquí porque nosotros nos estamos defendiendo con nosotros mismos”, señaló en una manifestación Patricia Aguayo, vocera de los trabajadores del Poder Judicial de la Federación (PJF).

La reacción de los trabajadores judiciales ocurre luego de que el CJF, el órgano administrativo del PJF, dijera el miércoles que, a partir del próximo 23 de septiembre, se reanudarían actividades, tras casi un mes de solo atender “asuntos urgentes”.

Esto, en protesta por la reforma al Poder Judicial, aprobada la semana pasada y publicada en el Diario Oficial de la Federación (DOF) el pasado 15 de septiembre.

[‘La lucha de los trabajadores judiciales no ha terminado’: vocera \(forbes.com.mx\)](https://forbes.com.mx)